



Organización No Gubernamental con estatuto consultivo ante el ECOSOC y representación permanente ante la ONU de Nueva York y Ginebra

Resolución sobre la situación en Colombia

La Asociación Americana de Juristas (AAJ) reunida en su Asamblea virtual de Ramas el 18 de noviembre de 2023, declara:

Que entre sus principios y objetivos prioritarios se encuentran la lucha y la autodeterminación de los pueblos; la plena independencia económica y soberanía del Estado sobre sus riquezas y recursos naturales; y la defensa de una paz efectiva basada en el principio de la coexistencia pacífica entre Estados de diferentes sistemas sociales y económicos.

1. La AAJ respalda las políticas del Presidente de la República de Colombia, Dr. Gustavo Francisco Petro Urrego y la Vicepresidenta Francia Elena Márquez Mina, quienes representan la Colombia plural, la Colombia negra, la Colombia indígena, la Colombia mestiza, la Colombia mulata, la “Colombia real”, contra el cambio climático y la reformulación del proceso contra las drogas ilícitas y las reformas,
2. Apoya el acuerdo nacional para unificar la justicia ambiental con la justicia social, reforzando las reformas claves en materia laboral, de salud, pensional, de educación, de servicios públicos, minero-energética y otras.
3. Avala el proceso de paz como un acuerdo nacional de toda la sociedad, el cese al fuego con el ELN y la implementación del Acuerdo del Estado con las FARC Tratado Internacional de obligatorio cumplimiento entre las partes. El conflicto armado interno tiene causas estructurales relacionadas con intereses económicos, políticos, sociales y culturales que se expresan en disputa constante por territorios mediante el ejercicio formas de violencias sociales, ambientales, de género y políticas que se materializan en la muerte y despojo en todas sus expresiones.
4. Rechaza la sistemática y brutal campaña de odio y mentiras, para deslegitimar al Presidente y la Vicepresidenta y crear un ambiente mediático propicio para un golpe o algún proceso de revocatoria de mandato o algún atentado contra sus vidas, a través de la estrategia comunicacional orquestada desde los grandes medios de propiedad de grupos económicos (radio, prensa escrita, televisión) y los métodos individuales masivos

de comunicación (“bodegas”, “influenciadores”, twitteros) que han sustituido los partidos de oposición.¹

5. Observa con preocupación que la Fiscalía General, más allá de su labor judicial (selectiva), procura resultados esencialmente políticos, alineados con el proyecto político de la oposición.

Dado el 18 de noviembre de 2023.

Vanessa Ramos
Presidenta AAJ Continental

Luis Carlos Moro
Secretario General

¹ <https://twitter.com/petrogustavo/status/1724069888526885368>